



Marcela Guerra aseguró que la paz sostenible significa cero tolerancia para la violencia



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, quien durante un debate en la Asamblea Diplomacia Parlamentaria en Ginebra, aseguró que la paz sostenible significa cero tolerancia para la violencia. La legisladora mexicana participó en esta Asamblea de la Unión Interparlamentaria en Suiza, donde estuvieron presentes sus homólogos de 178 parlamentos del mundo y donde aseguró que deben promover el respeto a los derechos humanos a nivel internacional.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4174?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4174&authkey=!AjzNWsPHp4fDStk&ithint=video&e=yhO7wF>